

María Salud Corbí es la primera mujer presidenta de FAVE

20/10/2023



María Salud Corbí es la nueva presidenta de FAVE | Nando Verdú.

María Salud Corbí es la nueva presidenta de la Federación de Asociaciones de vecinos de Elda, FAVE, así lo ha ratificado la directiva. También es la primera mujer en ostentar este cargo. Está contenta e ilusionada y si algo tiene claro es que **desea devolverle esplendor a esta entidad que celebra su 40 aniversario.** Ella es una de las fundadoras y su objetivo en los cuatro años que tiene por delante al frente de esta entidad es **conseguir que todas las asociaciones vecinales formen parte de FAVE,** aumentar el asociacionismo y que haya más personas participes en estas entidades.

Tras 14 años **Antonio Cuenca quiso dar un paso atrás,** “yo no quería que quedara en una gestora, como fundadora me daba mucha pena y por eso junto a un equipo dimos un paso adelante. Tenemos ilusión y queremos remontar esta entidad que ha sido un referente en la ciudad”, señala.

Su objetivo es **“retomar contacto con las asociaciones que no pertenecen a FAVE, las que se marcharon y las que llegaron y no se inscribieron.** Me gustaría saber por qué no están y si podemos hacer algo para que vuelvan. Queremos a ser un referente en fiestas y

actividades una vez más. Además, queremos hacer formación, hace falta que las asociaciones se pongan al día sobre cómo organizar actividades, pues hay gente nueva que no sabe cómo hacer ciertas gestiones”.

Actualmente ocho asociaciones conforman FAVE y faltan varias como La Torreta, Virgen de la Cabeza, Numancia, Mediterráneo o Caliu, entre otras.

En estos tres meses que restan de 2023 harán algunos talleres y la Marcha en bici en el Día de la Constitución. Ya en 2024 desean hacer un programa extenso y que la población arroje los actos.

Corbí ha sido una mujer muy implicada con los movimientos vecinales. “Mi trayectoria es muy social. Desde pequeña mamé en casa la participación, la cultura y la lucha social. No hacíamos más porque no se podía, pues era época Franquista”. Después formó parte de la asociación de vecinos, y fue responsable de la primera

escuela infantil de Elda, regentada por la asociación de vecinos, era la coordinadora entre ambas instituciones. En 1988 fundó junto a un grupo de eldenses FAVE y siempre ha estado en un segundo plano. Ha sido esencial en la asociación de vecinos de su barrio, Estación- Cuatro Zonas, así como ha sido miembro del AMPA de Santo Negro. En 2003 entró en política de la mano del PSOE. Ostentó Educación, Servicios Sociales y Solidaridad durante cuatro años y estuvo otros cuatro años en la oposición. También fundó y presidió Mujeres Vecinales a mediados de los 90.

Le acompañarán **Francisco González** como vicepresidente, **Francisca Mira** como secretaria, **María Ibáñez** como tesorera y **Manuel Ortín** como secretario adjunto. También contará con diez vocales, entre los que se encuentra el anterior presidente de la FAVE, Antonio Cuenca.